Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 121 m2
Référence 5726125
Prix 695 000 €

Mougins
Appartement a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare sur le marché, découvrez ce spacieux appartement 4 pieces d'environ 90m2
a vendre en co-exclusivité avec une véranda d'environ 13m2, niché au sein d'une
résidence récente et sécurisée avec piscine.L'intérieur offre un vaste et lumineux
salon/salle a manger avec une cuisine américaine, créant un espace convivial et
modeme. Les 3 chambres offrent confort et intimité, complétées par 2 salles de
bains pour une fonctionnalité optimale.Un parking intérieur et un garage viennent
compléter cet ensemble pratique et sécurisé.Situé a proximité immédiate de toutes

les commodités, a seulement 5 ...

Rare on the market, discover this spacious 3 bedroom apartment of around 90m2
with a veranda of around 13m2, nestled in a recent, secure residence with
swimming pool.The interior features a large, bright living/dining room with an
open-plan kitchen, creating a friendly, modern space. The 3 bedrooms offer
comfort and privacy, complemented by 2 bathrooms for optimum
practicality.Indoor parking and a garage complete this practical, secure
development.Situated close to all commodities, just a 5-minute walk from Mougins

school, 10 minutes from Cannes and 2 minutes from the A8 motorway, this flat ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence
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